



КОРПОРАЦИЯ
ТАСКО

7,65 - мм самозарядный служебный пистолет 7ET12



Пистолет "7ET12" - ручное личное оружие защиты, предназначенное для поражения противника на расстоянии до 50м. Пистолет предназначен для использования в качестве оружия самообороны лицами, которые в соответствии с действующим законодательством имеют право на его приобретение, хранение и применение. Ударно-спусковой механизм пистолета - двойного действия (SA/DA), куркового типа. Работа пистолета основана на принципе отдачи свободного затвора с надежной системой предохранителей и возможностью блокирования курка, как на боевом так и на предохранительном взводе.

Тактико-технические характеристики

Калибр, мм.....	7,65
Патрон.....	7,65x17 Браунинг (.32 Auto)
Дальность прицельной стрельбы, м.....	50
Скорострельность, выстрелов/мин.....	40
Начальная скорость пули, м/с.....	300
Масса кг.....	0,83
Длина, мм.....	170
Число патронов в магазине.....	10

The pistol "7ET12"- is a semi-automatic personal defense handgun designed to attack enemy in a short distance up to 50m. The pistol is intended self-defense of persons which have right to use, wear and keep it in accordance to the law currently in force. Trigger mechanism - SA/AD, hammer's type. The work of the pistol is based on an unlocked slide principle with a reliable safety system and has an opportunity to block the hammer either in a combat or safely cocked position.

Tactical/Technical Characteristics

Caliber, mm.....	7,65
Cartridge.....	7,65x17 Браунинг (.32 Auto)
Effective fire range, m, not over.....	50
Rate of fire, shots/min.....	40
Muzzle velocity, m/sec.....	300
Weight, kg.....	0,83
Length, mm.....	170
Magazine capacity, cartridges.....	10

Украина, 04071, Киев,
ул. Ярославская, 5/2-Б
тел.: (044) 425 80 83
тел./факс: (044) 425 80 82
E-mail: tasko@kievweb.net.ua

5/2-В, Yaroslavska Str.,
Kyiv, Ukraine, 04071,
tel.: +38 (044) 425 80 83
tel./fax: +38 (044) 425 80 82
URL: www.tasko.net.ua